

Briozzo declara que el aborto genera bienestar social, desatando un intenso debate dentro del Partido Nacional

Principal



Publicada el: 21/01/25	Visitas: 138
Comentarios: 0	Ver comentarios
Votos: 36	Puntaje: 3.6

https://www.ultimasnoticias.com.uy/principal/briozzo-declara-que-el-aborto-genera-bienestar-social-desatando-un-intenso-debate-dentro-del-partido-nacional_15301.php

**BRIOZZO DECLARA QUE
EL ABORTO GENERA
BIENESTAR SOCIAL,
DESATANDO UN INTENSO
DEBATE DENTRO DEL
PARTIDO NACIONAL**

Principal

Briozzo declara que el aborto genera bienestar social, desatando un intenso debate dentro del Partido Nacional

"Briozzo afirma que el aborto fomenta el bienestar social, generando un acalorado debate en el seno del Partido Nacional"

Controversia por declaraciones del futuro subsecretario de

Salud Pública sobre el aborto

El futuro subsecretario del Ministerio de Salud Pública, Leonel Briozzo, ha generado un fuerte debate en la opinión pública tras sus recientes declaraciones sobre el aborto.

En una entrevista con el diario El País, Briozzo afirmó que la Ley de Interrupción Voluntaria del Embarazo había traído "felicidad pública", lo que desató una ola de reacciones negativas, especialmente entre los legisladores del Partido Nacional.

Briozzo, reconocido por su papel como impulsor de la ley del aborto durante la administración de José Mujica, argumentó que el plazo actual para interrumpir el embarazo es insuficiente, indicando que muchas circunstancias solo pueden conocerse después de ese tiempo límite.

En este contexto, abogó por la extensión del plazo en casos de malformaciones, provocando así un rechazo contundente.

Reacciones de la oposición

Las críticas no tardaron en llegar.

El senador nacionalista Sebastián Da Silva se pronunció a través de la red social X, señalando que "el tiempo para decir gansadas es hasta el 28/2/25".

Da Silva advirtió que, a partir de esa fecha, quienes no se ajusten a las responsabilidades del gobierno serán esperados en el Parlamento.

Asimismo, el diputado Rodrigo Goñi expresó su desacuerdo, calificando las palabras de Briozzo como una "manifestación inaceptable de desprecio por la vida humana en gestación", y criticó la postura del futuro gobierno, describiéndola como una "apuesta a la cultura de la muerte".

Por su parte, el senador Javier García catalogó las declaraciones de Briozzo como "de patética frivolidad", sugiriendo que el gobierno no empezaba de la mejor manera con este tipo de comentarios.

En una línea similar a la de sus colegas, el subsecretario del Ministerio de Ambiente, Gerardo Amarilla, lamentó la pérdida de más de 100.000 niños en Uruguay y manifestó su deseo de trabajar para revertir esta situación, en vez de ampliarla.

Este incidente ha reavivado el debate sobre el acceso al aborto en Uruguay y las implicaciones de la legislación vigente.

Fuente: Telenoche

Imágenes

BRIOZZO DECLARA QUE EL ABORTO GENERA BIENESTAR SOCIAL, DESATANDO UN INTENSO DEBATE DENTRO DEL PARTIDO NACIONAL

Briozzo declara que el aborto genera bienestar social desatando un intenso debate dentro del partido nacional

Tags

gobierno, uruguay, fomenta, subsecretario, ministerio, reacciones, declaraciones, embarazo, senador, partido, nacional, briozzo

Noticias relacionadas

3.8 * *Optimizando el cuidado prenatal para una gestación más saludable*

4.6 * *La Anep lanza un nuevo protocolo para gestionar el embarazo adolescente en las instituciones educativas*

4.8 * *Policía Caminera advierte sobre el preocupante incremento de fallecimientos en rutas: los siniestros de tránsito son prevenibles*

3.5 * *Rodrigo Goñi afirmó que la iniciativa de modificar los plazos para la interrupción del embarazo "fomenta una cultura de la muerte"*

3.9 * *Investigadores de Udelar analizan el impacto del aborto legal en Salto*

4.3 * *La Policía Caminera reporta cero siniestros fatales en rutas nacionales y destaca un flujo de 2.500 vehículos por hora en el peaje de Pando*

4.3 * *Asse revela alarmantes cifras sobre el embarazo adolescente: un escalofriante 39% de los casos se debe a abuso sexual*

4.4 * *Inició la reunión de transición en el Msp: Rando y Satdján se reúnen con Lustember y Briozzo para abordar temas clave*

4.7 * *Sturla manifiesta su deseo de que la iniciativa de modificar la ley del aborto no avance*

3.8 * *Embarazo ectópico: el desafío que enfrentó María Becerra y su emotivo mensaje a los fans*

Categorías

Interior
agro
aldea
asiática
Breves
básket
cartas
ciencia
Clima
columnistas
Cotizacion monedas
Cultura
Curiosidades
departamentales
Deportes
derechos humanos
eco uruguay
Economía
Empresariales
Empresas
Fútbol internacional
Fútbol uruguayo
Fúnebres
fútbol
General
género y feminismos
internacional
Internacionales
latidos
Maldonado
Mascotas
minuto a minuto
Mundo

municipales
Nacional
Estados Unidos
noticias de inmigracion
noticias de local
México
noticias de salud
noticias de tecnologia
obituarios
Opinión
policial
Policiales
Política
Principal
Resultados de juegos
Rurales
Salto
Salud
Show
sin categoría
sindicales
sociales
Sociedad
Tecnología & internet
titulares del día
tribuna
Turf
uncategorized
uruguay decide 2024
viajes y turismo